

Vom Garagenteam zum Vizemeister

MOTORSPORT Das für den MSC Wahlscheid startende Team Derscheid holt sieben Klassensiege sowie drei zweite Plätze

VON GÜNTHER WOLFF

Much/Wahlscheid. Nach einer harten Saison 2009 in der BF-Goodrich Langstreckenmeisterschaft hat das unter Bewerbung des MSC Wahlscheid startende Team Derscheid (Much) allen Grund auf den im Januar 2010 stattfindenden Siegerehrungen zu feiern: Das Team wurde mit nur 0,35 Punkten Rückstand Vizemeister, sicherte sich den Titel „ADAC-Gaumeister“ im großen ADAC Gau Nordrhein und dominierte die Klasse V 2 scheinbar nach Belieben. „Es gab schon mehrere Meister aus der kleinsten Serienwagenklasse“, erklärt Rolf Derscheid,

„allerdings waren dies meist größere Teams, die stets einen deutlich größeren Aufwand betrieben haben als wir.“ Wenn man bohrt, erfährt man vom Teamchef auch den Grund des diesjährigen Erfolges: Es sei das gesamte Team gewesen, das stets an einem Strang zog, die ständige Arbeit und konsequente Weiterentwicklung des Autos sowie die Liebe zum Rennsport, zur Langstreckenmeisterschaft und zur Nord-schleife.

Dass es in der zurückliegenden Saison jedoch derart gut für das aus Much stammende Rennteam laufen sollte, ahnte zu Beginn der Saison noch niemand.

Schon dem ersten Rennen drück-



Mit dem seriennahen BMW 318i ging das Team Derscheid in der BF-Goodrich Langstreckenmeisterschaft zehnmal an den Start.

BILDER: PRIVAT



Das Fahrerduo Rolf Derscheid (links) und Michael Flehmer (rechts) sind das Maß aller Dinge in der kleinen Serienwagenklasse.

te das Fahrerduo Rolf Derscheid und Michael Flehmer (Overath) seinen Stempel auf und gewann nach 23 Runden überlegen. In den folgenden Rennen zeigte sich, dass Derscheid mit seinem Team und Auto bei starker Konkurrenz das Maß aller Dinge in der kleinen Serienwagenklasse ist. Nach insgesamt 275 in 2009 gefahrenen Runden bei 10 Veranstaltungen legte das Team rund 6719 km auf der wohl schwierigsten Rennstrecke der Welt zurück. Dabei gelangen dem Team sieben Klassensiege und drei zweite Plätze. Das Duo Derscheid/Flehmer konnte mit seinem Vizemeistertitel in der End-

abrechnung mehr als 800 Konkurrenten hinter sich lassen.

Rolf Derscheid bezeichnet sein Team selbst als Garagenteam: „Wir fahren in einer Klasse, die

„Wir fahren in einer Klasse, die bezahlbar ist und echten Breitensport zeigt

Rolf Derscheid

bezahlbar ist und echten Breitensport zeigt. Die zahlreichen Zusprüche und Gratulationen nach der Saison haben uns gezeigt, dass wir auf dem richtigen Weg

waren und sind. Ich will aber noch einmal betonen, dass alle im Team Vizemeister sind, auch wenn Michael Flehmer und ich am Ende immer im Rampenlicht standen!“ Auch für den MSC Wahlscheid erhöht sich mit dem Vizetitel von Derscheid der Eintrag in die Club Bestenliste der Langstreckenmeisterschaft. Denn der Club stellte bereits 5 Mal den Meister und mehrfach den Vizemeister in Europas größter Breitensportrennserie.

Weiterführende Informationen im Internet:

www.Team-Derscheid.de
www.MSC-Wahlscheid.de

